

Piala Adipura Karya Rachmansyah Akan Dipajang Diatas Tugu Bundaran KTM Bakal Jadi Ikon Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.ID

Sep 26, 2024 - 08:25



Piala Adipura siap di pasang di atas tugu bundaran KTM Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Masyarakat Kabupaten Morowali sangat bangga atas predikat prestasi perolehan piala Adipura karya mantan Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail.

Prestasi ini tidak terlepas dari gebrakan jitu Rachmansyah Ismail saat menjabat Pj Bupati menggerakkan seluruh elemen masyarakat termasuk pasukan orange atau petugas kebersihan sehingga prestasi membanggakan itu bisa di sabet kabupaten Morowali.

Kini piala Adipura itu akan di pajang di atas tugu bundaran Kota Terpadu Mandiri (KTM) yang terletak di jalur dua Desa Bahomohoni, kecamatan Bungku Tengah, sementara dalam proses pengerjaan yang tentunya akan menjadi ikon Kabupaten Morowali.



"Saya sebagai warga Morowali sangat bangga salut dengan mantan Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail, ini prestasi luar biasa satu kata buat beliau pemimpin Is The Best," ucap Malik warga Morowali saat berbincang dengan media ini di seputaran bundaran KTM itu, Kamis pagi (26/09/2024).

Menurut Malik bahwa prestasi tersebut merupakan tolak ukur keberhasilan Rachmansyah Ismail memimpin Morowali, padahal baru sekitar 9 bulan sudah luar biasa capaian kinerjanya bagaimana jika nantinya memimpin sampai 5 tahun tentu akan semakin luar biasa kemajuan daerah Morowali.

Atas hal itu dirinya menilai Rachmansyah adalah sosok pemimpin masa depan Morowali yang paham tentang pemerintahan, apalagi di dukung dengan pengalaman yang dimiliki selama berkecimpung di birokrasi tak perlu diragukan lagi.

"Rachmansyah itu pembawa perubahan, luar biasa kinerjanya pemimpin seperti itu yang diinginkan masyarakat Morowali berkarya nyata tidak banyak cerita tapi banyak kerja. Mudah-mudahan beliau kembali memimpin Morowali dan menang di perhelatan Pilkada Morowali 2024," ujarnya sembari mendoakan.

Piala Adipura adalah penghargaan tertinggi yang diberikan kepada suatu daerah yang berhasil dalam pengelolaan lingkungan dan bisa menjaga kebersihan

lingkungan. Ini bukan sesuatu hal yang mudah, harus betul-betul terpenuhi kriteria atau unsur untuk mendapatkan piala Adipura dari pemerintah pusat.

Pantauan media ini, piala Adipura berwarna kuning emas itu saat ini telah diletakkan di pinggir bundaran KTM Morowali siap di pasang di atas tugu KTM Bundaran Bahomohoni yang nantinya jadi ikon Kabupaten Morowali.

(PATAR JS)